

Information, auf genaue Kenntnis der Sache durch geduldiges Anhören der Meinungen der einzelnen Parteimitglieder und Werktätigen. Besondere Beachtung widmet er allen kritischen Hinweisen, die von den einfachen Menschen, den Arbeitern aus den Betrieben, den werktätigen Bauern, der schaffenden Intelligenz vorgetragen werden.

Er ist ein unversöhnlicher Gegner aller Erscheinungen der Rückständigkeit, der Stagnation, des Spießertums und Bürokratismus in der Partei. Alles was Wilhelm Pieck ist, alle seine Fähigkeiten, seine große Persönlichkeit — das wurde er, weil die Partei der Arbeiterklasse als großes Kollektiv ihn formte und stählte. Nur die Arbeiterklasse und ihre Partei sind fähig, solche Persönlichkeiten hervorzubringen und zu entwickeln.

Der Blick und die Tätigkeit Wilhelm Piecks sind fest auf die Zukunft gerichtet. Er fordert von allen Genossen, die junge Generation für die Ideen des Marxismus-Leninismus, für Frieden und Demokratie zu gewinnen. Die schon sprichwörtliche Liebe Wilhelm Piecks zur Jugend hat ihre tiefe Ursache darin, daß er eine enge Verbindung mit den jungen Menschen besitzt und ihnen ständig seine großen und reichen Erfahrungen vermittelt. Er zeigt ihnen, wie sie den Kampf an der Seite der Arbeiterklasse für eine bessere Zukunft erfolgreich zu führen haben. Wilhelm Pieck wird daher von der Jugend als ihr bester Freund und Lehrmeister verehrt.

Die Klarheit und Bestimmtheit, die sich im Kämpferleben Wilhelm Piecks klar abzeichnen, begründen sich darauf, daß er das Vorbild und Beispiel all dessen ist, was in der Arbeiterklasse, in unserem Volk wahrhaft ehrlich und fortschrittlich ist.

Vom Volke geliebt und geehrt, steht Wilhelm Pieck heute an der Spitze des ersten deutschen Arbeiter- und Bauern-Staates. Sein erfolgreiches Wirken für das Wohl des ganzen deutschen Volkes festigt in uns die Zuversicht und die Überzeugung, daß unser gerechter Kampf für den weiteren Aufbau der Grundlagen des Sozialismus in der DDR, für ein System der kollektiven Sicherheit in Europa und für die Wiedervereinigung Deutschlands auf friedlicher und demokratischer Grundlage siegreich zu Ende geführt wird.

Seine jahrzehntelange Tätigkeit brachten nicht nur ihm, sondern unserer Partei und allen fortschrittlichen deutschen Menschen die Sympathien und die Freundschaft der internationalen Arbeiterklasse und aller friedliebenden Menschen ein.

Wenn man heute in aller Welt den Namen Wilhelm Pieck ausspricht, meint man die revolutionäre Arbeiterpartei in Deutschland, ihre Geschichte und ihre revolutionären Traditionen. Wenn man heute in der Welt von den großen Verdiensten der Besten des deutschen Volkes, der deutschen Arbeiterklasse und ihrer Partei spricht, so ist dies nicht zu trennen vom Leben und Wirken des hervorragenden Kämpfers und Organisators Wilhelm Pieck.

Am 80. Geburtstag unseres Genossen Wilhelm Pieck drücken die Partei, die Arbeiterklasse und alle fortschrittlichen Menschen in Deutschland ihren tiefen Dank aus für seine großen revolutionären Leistungen, für sein unermüdliches Schaffen für die Sache der Arbeiterklasse und der gesamten deutschen Nation.

Möge ihm, unserem verehrten Genossen Wilhelm Pieck, noch ein langes und gesundes Leben zum Wohle der Partei und des ganzen deutschen Volkes beschieden sein.